
ACTA NÚMERO 5 
 

Rosario, 09 de mayo de 2011, siendo las 18 hs. se da por iniciada la 5ta reunión 

ordinaria del Consejo Asesor del I.P.S a la que asistieron: 

 

- Hernán QUEVEDO (Docente) 

- Fernando PISANI (Docente) 

- Roxana ASCIERTO (Docente) 

- Miguel LEGERI (Docente) 

- Verónica FILOTTI (Docente) 

- Lucia CASIELLO (Estudiante secundario) 

- Marcelo VALENTE (No docente) 

- Fernando VINACUA (Docente) 

 

Se encuentran ausentes los consejeros: 

 

- Damian VECCIO (Estudiante terciario) 

- Rubén CAZENEUVE (Graduado) 

 

Durante el desarrollo de la reunión se tratan los temas que se indican y se acuerdan las 

resoluciones que se detallan: 

 Para esta reunión se invitó al Sr. Augsburger, padre del alumno Rodrigo 

Augsbuger, uno de los implicados en el incidente con una persona ajena al colegio, 

quien vino a manifestar su punto de vista acerca del hecho mencionado. Su exposición 

se centro en dos puntos, el primero respecto a la falta de seguridad que permitió el libre 

ingreso de una persona ajena a la institución, y el segundo acerca de la falta de acción 

para denunciar a dicha persona por el exabrupto cometido. 

 Dicho planteo se realizó con el mayor de los respetos, tanto al colegio como a 

todos sus miembros y autoridades, enmarcando sus palabras en la conservación del 

espíritu del colegio. 

 Desde el consejo y principalmente desde la dirección de mismo, se dejó en claro 

que ya se estaba trabajando en materia de seguridad previo al hecho, y que debido a éste 

se profundizaron las medias, siempre haciendo hincapié en la seguridad de los 

estudiantes y siempre teniendo en cuenta el panorama general de la institución y sin 

manifestar el nivel de inseguridad o violencia que se traslada al interior del Politécnico. 

En ese sentido se barajo la posibilidad de contar con un distintivo o tarjeta magnética 

para estudiantes y se dispuso elaborar una propuesta en base a pautas diseñadas por la 

dirección. También como apéndice de este tema, se solicita a la comisión de riesgo que 

cite al sr. Marcelo Valente para que pueda aportar al tema antes mencionado. 

 Siguiendo con la reunión se pasó a informar que la reglamentación de 

designación de Jefes de Departamento quedó en suspenso por otros 60 días a partir del 

día de la fecha, permitiendo de esta manera poder elaborar una propuesta desde este 

cuerpo, contando ya con la propuesta de cada uno de los departamentos del Instituto. Es 

así que se cita a la comisión que entiende en el tema para el día 16 de mayo a las 16hs. 

 A continuación se debatió acerca del nivel de publicidad que se le dará a los 

temas entrados, en tratamiento y ya resueltos por el CoAs. Estos niveles estarán 

estipulados por el mismo consejo y serán: Uno para toda la sociedad en general, otro 

solo para la comunidad del colegio y otro solo para los miembros del CoAs. 

 En otro aspecto se pidió elaborar un documento comunicando la propuesta 

presentada a este cuerpo para aumentar el número de estudiantes secundarios en la 

composición del CoAs. Este será remitido a los departamentos para que dejen 

constancia de su postura por medio del correo electrónico “Informes IPS”. 



 Finalmente se le solicitó a la comisión que entiende en el tema del proyecto de 

tutorías que se expida para la próxima reunión, donde serán citadas las autoras del 

mismo. 

Siendo las 20 hs. se da por concluida la reunión proponiéndose la fecha y horario 

de la siguiente: 06 de junio de 2011 a las 18 hs., reunión que reviste las características 

de sexta reunión ordinaria del Co.As. 

 


